

Presseinformation

Starnberg, 29. September 2016

Mit einem gesunden Pausenbrot lernt man besser!

Eva John verteilt Bio-Brotboxen

Ganz aufgeregt waren die neuen Erstklässler am vergangenen Freitag in der Franziskus-Schule der Lebenshilfe Starnberg: die Bürgermeisterin der Stadt Starnberg kam zu ihnen in die Klasse und hatte allen Kindern ein Geschenk mitgebracht. Sie überreichte jedem Erstklässler persönlich eine Bio-Brotbox mit einem gesunden Frühstück und eine Trinkflasche. Auch die neuen Schülerinnen und Schüler in der Partnerklasse der Franziskus-Schule, die in der Grundschule Söcking unterrichtet werden, kamen in den Genuss eines gesunden Pausenbrot, denn Eva John besuchte gleich im Anschluss auch alle Erstklässler der Grundschule Söcking.

Lebenshilfe Starnberg – Wo Zuversicht eine Zukunft hat

Wir beraten, fördern und betreuen Menschen mit Behinderungen im Landkreis Starnberg in allen Altersstufen. Dafür haben wir in unseren gemeindenahen Einrichtungen den Altersgruppen entsprechende Angebote entwickelt, vom Lernen über das Arbeiten bis hin zum Wohnen. Unsere Kinderkrippen und Kindergärten sind für Kinder mit und ohne Behinderung da. Unsere 250 Mitarbeiter betreuen rund 800 Kinder, Jugendliche und Erwachsene in 17 Einrichtungen im Landkreis Starnberg. Das Miteinanderleben von Menschen mit und ohne Behinderung und die Teilhabe am gesellschaftlichen Leben stehen bei uns im Mittelpunkt. Dafür entwickeln wir im Landkreis zukunftsweisende Konzepte.

Weitere Informationen:

Annette Werny

Öffentlichkeitsarbeit und Marketing

Tel.: 08151 / 276-223

Mobil: 0173 / 3618825

Fax: 08151 / 276-16

E-mail: awerny@lhsta.de

Lebenshilfe Starnberg gemeinnützige GmbH,
Leutstettener Straße 22, D - 82319 Starnberg

www.lebenshilfe-starnberg.de